

# HUMAS

## Kapolres Pasuruan Gelar Halal Bihalal dan Berikan Santunan Anak Yatim

Muhammad haris - [PASURUAN.HUMAS.CO.ID](http://PASURUAN.HUMAS.CO.ID)

Apr 23, 2024 - 22:05



Berkah hari raya idul Fitri, Kapolres Pasuruan AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si. melaksanakan Halal Bihalal bersama sejumlah Anak Yatim di wilayah Kecamatan

Bangil, Kabupaten Pasuruan, (Selasa 23/04/2024, foto: istimewa)

Pasuruan - Kapolres Pasuruan didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Pasuruan Ny. Silvi Teddy Chandra mengundang sejumlah 20 anak yatim dari Yayasan Al-Arba'in kelurahan Gempeng Kecamatan Bangil yang diadakan di halaman Joglo Mapolres Pasuruan. Selasa (23/04/2024)

Turut hadir juga dalam kegiatan yakni Wakapolres Pasuruan, PJU Polres Pasuruan, Kapolsek jajaran, serta Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Pasuruan beserta Pengurus.

Alhamdulillah hari ini bisa mengundang sejumlah anak yatim dalam rangka Halal Bihalal sekaligus santunan di bulan yang masih bernuansa Idul Fitri ini, saya beserta seluruh Personil Polres Pasuruan mengucapkan "Minal Aidzin wal Faidzin Mohon Maaf Lahir dan Batin," ucap AKBP Teddy.

Lebih lanjut Kapolres mengatakan, bahwa tujuannya mengundang anak yatim selain sebagai rutinitas santunan, hal tersebut juga bentuk kepedulian Polri terhadap Masyarakat.



"Tugas kami tak hanya menjaga Kamtibmas wilayah, namun juga wujud Polri peduli terhadap sesama agar bisa menjadi contoh bagi personil Polri pada khususnya dan Masyarakat pada umumnya, karena berbagi merupakan bagian dari bentuk rasa syukur kita terhadap Tuhan Yang Maha Esa," tuturnya

"Saya selaku pimpinan di Polres Pasuruan memohon doa kepada adik-adik semua agar seluruh personil Polres Pasuruan tetap semangat dalam melaksanakan tugas dan senantiasa diberikan kesehatan dan keselamatan oleh Allah SWT, agar situasi wilayah Kabupaten Pasuruan tetap terjaga kondusif" tutup AKBP Teddy.

Kegiatan santunan anak yatim yang dilakukan Polres Pasuruan tersebut juga mendapatkan apresiasi dari Suprihatin "Ketua Koordinator Yayasan Al-Arba'in,"

"Terima kasih kepada Bapak Kapolres Pasuruan beserta segenap anggota yang telah memberikan santunan kepada anak-anak yatim Yayasan Al-Arba'in, 'semoga' Polres Pasuruan diberi kemudahan kelancaran dan kesuksesan oleh Allah SWT, dalam mengemban amanah menjalankan tugas sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat," ucap Suprihatin kepada kapolres pasuruan dan jajarannya, pungkasnya. (Haris)<!--

/data/user/0/com.samsung.android.app.notes/files/clipdata/clipdata\_bodytext\_240423\_215945\_54

>